## Comunicado DPE/2613/18. Detienen a una persona con más de medio kilo de crystal en Guadalajara

Guadalajara, Jal.



Detienen a una persona con más de medio kilo de crystal en Guadalajara

Autor Procuraduría General de la República

Fecha de publicación 21 de junio de 2018

Categoría Estatal

La Procuraduría General de la República (PGR), por conducto de la Delegación Jalisco, integra una carpeta de investigación en contra de una persona, por el delito de contra la salud, derivado de haberle asegurado metanfetamina.

De acuerdo con la carpeta de investigación, elementos de la Comisaría de Seguridad Pública de Guadalajara, al realizar su recorrido de vigilancia sobre la calle Barranquitas a su cruce con la calle Gabriela Mistral de la colonia Alcalde Barranquitas, recibieron un reporte en el que informaban que, había una persona con droga en la vía pública.

Por tal motivo, las autoridades municipales, se trasladaron al lugar antes señalado, donde detuvieron a esta persona lográndole asegurar una bolsa y un toper con tres bolsas conteniendo en su interior 751 gramos de "ICE" (Metanfetamina).

El Detenido y la droga, fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público de la F	ederación.
000	

Contesta nuestra encuesta de satisfacción.



Compartir